

Revisión del formulario A de las Organizaciones de Atención Coordinada

Legacy Health, Legacy Health Foundation y PacificSource

El programa [Revisión del formulario A de las Organizaciones de Atención Coordinada](#) (Formulario A de las CCO) revisa los acuerdos comerciales propuestos que involucran a organizaciones de atención coordinada de Medicaid para garantizar que promuevan los intereses de los miembros del Plan de Salud de Oregon y de toda la población del estado, y que respalden los objetivos de Oregon en materia de equidad en la salud, reducción de los costos de la atención médica, mayor acceso a la atención y atención de alta calidad. El 21 de octubre de 2024, la Oregon Health Authority (OHA) recibió un [Formulario A](#) en el que se describían los planes de Legacy Health para transferir su porcentaje de posesión de PacificSource a Legacy Health Foundation.

¿Quiénes están involucrados?

Legacy Health System (Legacy) Legacy Health (Legacy) es un sistema de salud sin fines de lucro que posee y opera seis hospitales en las áreas metropolitanas de Portland y Vancouver, y en la región de Mid-Willamette Valley. Además, posee y opera 70 clínicas para pacientes ambulatorios, que incluyen clínicas de atención primaria, de atención de urgencia y de atención especializada en las mismas regiones. Legacy tiene la propiedad del 50 % de PacificSource.

Legacy Health Foundation (Foundation) actualmente apoya la misión de Legacy Health mediante la financiación de organizaciones comunitarias y de programas y servicios que no reciben financiamiento tradicional.

PacificSource es una organización sin fines de lucro que ofrece planes de seguro médico a más de 600,000 personas en Oregon que tienen Medicare Advantage, Medicaid y cobertura comercial. PacificSource opera cuatro organizaciones de atención coordinada en las áreas de servicio de Columbia Gorge, Central Oregon, Marion-Polk, y Lane y brinda servicios en el área metropolitana de Portland como plan asociado de Health Share de Oregon.

Acerca del acuerdo

Legacy tiene previsto transformar Foundation en una organización independiente y transferir el 50 % de la propiedad de PacificSource que posee Legacy a Foundation. Foundation planea vender su parte de PacificSource en los próximos 5-10 años. Este acuerdo está relacionado con el [plan de OHSU para adquirir Legacy](#) pero es independiente de él.

¿Qué sigue?

El programa Revisión del formulario A de las CCO está revisando este acuerdo para entender cómo podría afectar a los miembros del Oregon Health Plan y a toda la población de Oregon. Durante la revisión, la OHA utilizará datos de atención médica, noticias e informes de los medios, información de las entidades y la opinión del público para decidir si se debe aprobar el acuerdo. Tras completar la revisión, la OHA emitirá una

Revisión del formulario A de las Organizaciones de Atención Coordinada

decisión sobre si el acuerdo puede proceder según lo previsto. Este acuerdo también está siendo revisado por otros programas estatales reguladores.

¡Queremos saber su opinión!

La opinión del público nos ayuda a comprender de qué manera este acuerdo podría afectar a las personas de su comunidad. Para compartir su opinión sobre esta transacción, envíe un correo electrónico a CCO.FormA@oha.oregon.gov o deje un mensaje de voz llamando al 503-945-5999. En su comentario, mencione “PacificSource”, lo que piensa y si apoya o se opone al acuerdo.

Puede obtener este documento en otros idiomas, en letra grande, en braille o en el formato que usted prefiera de forma gratuita. Comuníquese con nosotros por correo electrónico a CCO.FormA@oha.oregon.gov o por teléfono al 503-945-5999.

Aceptamos todas las llamadas de retransmisión.

Si tiene preguntas sobre este informe o desea solicitar más información, por favor escríbanos a hcmo.info@odhsoha.oregon.gov.